COMPTE-RENDU DE LA RÉUNION DES 3 EQUIPES DE COORDINATION (ECP) SOUS LA PRÉSIDENCE DU PÈRE BERGIER

CURE DE GRAY - VENDREDI 27 OCTOBRE 2023

Synthèse

Les participants à la visite de Monseigneur Jean Luc BOUILLERET et les paroissiens ont tous vécu un moment fort de fraternité.

Le soleil a été propice notamment lors de la messe aux Lavières à Champlitte dans le clos de l'Abbé Demard et lors de l'apéritif partagé devant la basilique de Gray.

Notre Archevêque a salué l'intérêt de sa visite au contact des paroissiens et des acteurs de nos trois paroisses, « une visite très diverse et où a prévalu tout au long des rencontres cet esprit de fraternité et de joie.»

Les célébrations, grâce aux chorales qui étaient au rendez-vous, ont révélé une communauté très priante.

Les paroissiens, lors de la rencontre à Pesmes, ont largement souhaité une plus grande communication, d'où l'importance du rôle à jouer par les équipes des ECP.

La dynamique est bonne, le charisme et la bienveillance de notre Archevêque ont encouragé les équipes à prévoir des projets à court terme. La présente synthèse que nous vous présentons permet de mieux connaître le travail des ECP

Nous retiendrons:

- -L'importance de valoriser le catéchisme et les messes des familles.
- L'ouverture, avec dès le 3 décembre l'invitation faite par la Confrérie de la Ste BARBE aux autres confréries.
- Le souci de développer, dans les 3 paroisses, les petites communautés comme New Pastorale, ainsi que WEMPS pour que les jeunes, le temps du week-end, puissent venir témoigner de leur foi.
- La recherche de fraternité avec les périphéries comme nous le propose le Pape François, à travers la choucroute à Montagney le dernier dimanche de janvier, un piquenique partagé en mai et un pèlerinage au printemps .

Ce compte rendu nous permet de remercier une nouvelle fois tous ceux qui, par leur participation et leur aide, ont permis le bon déroulement de la visite de Monseigneur Jean Luc Bouilleret, lequel vous transmet également son affection.